
 

 

              Le Chesnay-Rocquencourt, le 19 février 2022 
    

MAIRIE DU CHESNAY-ROCQUENCOURT 

9 RUE POTTIER 
78150 LE CHESNAY-ROCQUENCOURT 
Affaire suivie par : Monsieur Konsdorff 
Tel : 01 39 23 23 23  

 
COMPTE - RENDU DE LA RÉUNION 

DU CONSEIL DE QUARTIER DE FAUSSES-REPOSES 
DU 10 FÉVRIER 2022 À 20H 

 
 

 PRÉSENTS :     

• Mme Bouteloup Pascualina 
• M Chomier Gérard (partiellement) 
• M De Butler Thomas 
• M Giraudel Olivier (VP) 
• M Hauteja Frédéric (secrétaire de séance) 
• Mme Jourdan Marion 
• Mme Perrier Marie-Bénédicte 
• M Tabary Fabrice 

 

 ADMINISTRATION:    

• Mme Chevrier Marie-Claude 
• M Konsdorff Christophe 

 

 EXCUSÉ(E)S :    

• M Legrand Alain-Gabriel 
• Mme Le Méné Karin 
 

ABSENT(E)S :    

• M Christofleau Philippe 
• Mme Souber Odile 
 

 

      

 



 

 

Ordre du jour 
 

1. Retour d'expérience sur l'année écoulée  

2. Prolongation des mandats des conseillers d’un 
an 

 

3. Remplacement de Nicole Alquier par Fabrice 
Tabary comme suppléant de Karin Le Méné 

• À titre informatif 

4. Retour sur le PDCU suite aux remontées des 
CDQ 

 

5. Revue du plan d'actions  

6. Priorisation des actions listées pour améliorer 
la dynamique de quartier 

 

7. Questions diverses  

 
 

I. Les points de l’ordre du jour 
 
 

1. Retour d’expérience sur l’année écoulée : 
 
 

1.1.Déployer des outils de communication interactifs pour faciliter la communication hors réunions 
que nous souhaitons en live : WhatsApp (groupe à créer : M.C. Chevrier fait), disque partagé        
(O. Giraudel)         

 
1.2.Pistes pour renforcer la communication montante et descendante sur les conseils de quartier : 

un stand au forum des associations, incitation à lire les CR des autres conseils de quartier, 
articles dans le mensuel (en mars, retour sur la 1ère année du conseil de quartier de Fausses 
Reposes) 

 
 
2. Prolongation des mandats des conseillers d’un an:  

 
2.1 : Communication de cette décision suite aux conditions particulières de l’année écoulée sachant 
que chaque conseiller reste libre de sa décision. 
 
 

4.  Retour sur le PDCU : 
  
4.1 : Le document joint à l’ordre du jour est le schéma directeur voté lors du CM du 15/12/2021 pour 
pouvoir obtenir des subventions : région, département et VGP qui pourrait couvrir une partie non 
négligeable du coût de ce plan. Ce plan a intégré bon nombre de remarques enregistrées lors de la 



 

 

réunion d'information et de notre réunion de quartier de novembre. Toutefois ce plan directeur n'est 
pas gravé dans le marbre et reste ouvert à la concertation. 
 
4.2 : Présentation des documents de travail avec prises en compte des remontées terrain. Ce 
document n’est pas joint au compte-rendu du fait de son évolution constante. 
 
4.3 : La communication de terrain éventuellement faite par les membres du conseil de quartier à 
coordonner avec la communication officielle de la municipalité si nous disposons d’informations 
validées et à jour. 
 
4.4 : Avis sur la mise à sens unique de l’avenue de Bellevue : les personnes présentes se prononcent 
sur le maintien à double sens de cet axe quotidiennement emprunté dans les 2 sens pour rejoindre 
Versailles  
 

5. Revue du plan d’actions  
 

6. Priorisation des actions listées pour dynamiser la vie de quartier  
  
6.1 : La création d’une/de maison(s) de quartier serait un objectif structurant pour la dynamique de 
la politique de quartier. Qu’est-ce qu’une maison de quartier, que peut-elle apporter, quels 
bénéfices, quels moyens, quels acteurs, quelles ressources... ? Peut-on voir ce qui se fait à 
proximité (Versailles ?) 

6.2 : Les initiatives locales sont nombreuses sur le Chesnay-Rocquencourt. Il est judicieux d’en 
faire la connaissance, de les faire mieux connaître dans une optique de dynamisation des quartiers. 

Prochaine action, pour l’information des membres du conseil de quartier, présentation de 
l’association le Chaudron. Le 22 mars 20H ou mardi 29 mars 20H en Zoom. F Hauteja contactera 
les responsables du Chaudron/Ressourcerie pour proposer l’action et fera un retour à Mme 
Chevrier. 

 

Prochaine réunion de quartier prévue en mai prochain. 

 

 

 
    

 

        Le Président du Conseil de Quartier  

De Fausses-Reposes                 


